

「愛のあふれる施設」 造りを目指して

社会福祉法人 善き牧者会 聖園老人ホーム



4 月号



みそのだより



令和 4 年 4 月発行 ●発行責任者 施設長 石神秀人 ●編集 みそのだより編集委員会

理事長挨拶



最も大いなるもの



理事長 頭島 光

それは愛です。カトリック教会カトリックの二大聖人の一人である、パウロという人が、最終的に辿り着いた結論、それが愛でした。彼はこう書いているのです。「信仰と、希望と、愛、この三つは、いつまでも残る。その中で最も大いなるものは、愛である」(1コリ13:13)と。おそらく、新約聖書のおよそ半分は、このパウロが諸教会宛に書いた手紙で埋め尽くされています。信仰すること、希望を持つこと、そして愛することは、どれも生きていくうえで、大切なことです。どれが欠けても、おそらく、人は生きる力をなくすことでしょう。

中でも、愛は、とても重要で、最も大いなるものと、パウロが力説するのはなぜでしょうか。リベンジする。よく聞く言葉ですが、そう言う人は、本当にそうしたいと望んでいるのでしょうか。リベンジしたところで、何の益があるのか。やられたらやり返すことにどんな徳があるのでしょうか。人を見返してやりたい、と思うその裏には、人への嫉妬や人の成功を羨む^{うらや}気持ちが渦巻いているものです。欲が絡めば、更に問題は難しくなります。そこにはどんなに頑張っても愛の要素のひとつかかけらも見えては来ません。まさに泥沼です。

私たちは自分が嫌っている人のことを、「あの人」呼ばわりして、避けようとしています。無視していくうちに、挙句の果てに、無関心を装うまでに発展します。結局、ことは実に単純で、「あの人は」いつも、私をいじめる、と言うのです。だから嫌いというのです。またさらに、「あの人は」、いつものあの気に入らない感じでつまらなく、いい加減な人と、勝手に思いこんでいます。こうして、あなたは、「その人」のそばを、いとも簡単に通り過ぎていくのです。たとえば、その人が傷付いて、倒れていたとしても、おそらく、あなたは、それを見て見ぬふりをして通り過ぎることでしょう。あなたは、その時、完全に愛することを、見逃してしまったのです。

皆さん、私の話しの結論はこれです。つまり、「愛はすべてを超える」ということです。悪い自分を超越して、完全に外に向かって善をなす人になることです。人を癒し、その魂を慰め、心を清める力、これこそが、あなたの為すべき愛なのです。どんなに栄えある正義でも、また完全な法であっても、人の心を愛に変えることはできません。確かに、正義や法は、誰かの権利を守り、人の意見を尊重し、正しく評価するでしょう。しかし、そこには限界があります。あるレベルを超え出ると、急に無力化し、何の力も発揮しなくなるからです。そして、正義が不正に、法が不法に負けてしまうのです。

しかし、愛は限りなく不変です。間違ふことなく、限界を知りません。人をこよなく愛し、徹底的に愛し抜く、強い心の行動です。もはや、この愛、だれにも止めることができません。人の心を悪から善に変え、傷ついた人の心を癒し、愛の人に変えてしまうからです。愛は、この世のどんな復讐心も、また嫉妬心や妬みの心も、完全に動けなくしてしまうのです。悪に悪を返さないだけでなく、やり返す復讐心を打ち砕きます。この愛だけが、すべての悪の心を、愛の心に変容させることができるのです。



2月3日 節分

コロナをやっつけろ!

1年の健康とコロナの終息を願って豆まきを行いました。

鬼は外、福は内



年の数だけ拾え
たかな?

職員が鬼役です



3月3日 ひな祭り



今年のお内裏様はT. Tさん、お雛様はS. Sさんでした。豪華な衣装に緊張されていました。



三人官女はN. Mさん、S. Sさん、K. Yさんでした。着物姿も素敵で久しぶりの化粧にも大変喜ばれていました。



4月8日 三月十日祭り

旧暦の3月10日は漁業で栄えた阿久根の海上安全を祈ったお祭りです。以前は家族で海に弁当を持って行かれた方も多く、この日は昔を懐かしんでお弁当を美味しくいただきました。



2月21日 体力作りデー

久しぶりに真剣になったり、笑ったりして楽しいゲームで日頃の運動不足が解消できました。





利用者の皆さんの様子



4月17日 御復活祭

ご復活の祈りの後、会食をしながら皆でお祝いしました。



新入所者紹介



F. Rさん 87歳

新人ゆえ何もわかりません。皆様のご協力を宜しくお願ひします。



誕生者紹介

1月誕生者

S. Fさん	昭和 5 年 1 月 1 日生	92 歳
M. Aさん	大正 11 年 1 月 1 日生	100 歳
N. Mさん	昭和 13 年 1 月 4 日生	84 歳
O. Yさん	昭和 15 年 1 月 5 日生	82 歳
M. Hさん	昭和 4 年 1 月 8 日生	93 歳
S. Iさん	昭和 7 年 1 月 10 日生	90 歳
T. Sさん	昭和 19 年 1 月 14 日生	78 歳
Y. Tさん	昭和 25 年 1 月 17 日生	72 歳
H. Aさん	昭和 11 年 1 月 20 日生	86 歳
K. Mさん	昭和 25 年 1 月 21 日生	72 歳
N. Mさん	昭和 7 年 1 月 27 日生	90 歳

2月誕生者

O. Tさん	昭和 29 年 2 月 3 日生	68 歳
K. Mさん	昭和 12 年 2 月 12 日生	85 歳

3月誕生者

H. Mさん	昭和 8 年 3 月 1 日生	89 歳
K. Fさん	大正 15 年 3 月 3 日生	96 歳
T. Tさん	昭和 23 年 3 月 11 日生	74 歳
T. Sさん	大正 13 年 3 月 15 日生	98 歳
T. Fさん	昭和 4 年 3 月 17 日生	93 歳
Y. Kさん	大正 14 年 3 月 17 日生	97 歳
K. Fさん	昭和 15 年 3 月 26 日生	82 歳
N. Tさん	昭和 10 年 3 月 28 日生	87 歳

社会福祉法人善き牧者会
聖園老人ホーム

電話: 0996-79-3133
鹿児島県阿久根市 電話: 099-2-22-7940-000

トップページ | 法人・施設概要 | 入所について | ブログ | アクセス | お問い合わせ



可能な限り幸せな日々の生活を
一人一人を大切に、利用者が自由に、安心して
生活を送っていただけるように。

社会福祉法人 善き牧者会
聖園老人ホーム

養護老人ホーム 特定施設入居者生活介護
〒899-1627

鹿児島県阿久根市西目 5820

TEL (0996) 79-3133

新職員紹介



赤木 由美 介護職員

利用者の方が毎日楽しく過ごせていけるよう頑張ります。



寺岡 浩二 介護職員

早く名前と顔を覚えて皆さんといろんな話をしていきたいです。宜しくお願いします。



面会禁止のお知らせ



新型コロナウイルス感染症の変異株「オミクロン株」等のまん延防止の為、しばらくの間ご利用者様への面会をお断りします。

ご家族の皆様には、多大なるご迷惑をお掛けしておりますが、高齢者施設の為、ご利用者様・職員一丸となって感染防止に努めて参りますので、何卒ご理解ご協力を賜ります様お願い致します。

みそのだよりが届かない御親戚の方にもお伝えください。

聖園老人ホームでは、面会を希望の方でオンライン面会をすることが出来ます。「zoom」ソフトを使ってテレビ電話的に行います。平日の日中のみ予約にて行います。



ホームページの案内

<http://www4.synapse.ne.jp/misono/>

聖園老人ホームの様子や、決算報告等、掲載していますので、ぜひのぞいてみてください。(*^*)v